

**L'UNITÉ PASTORALE DE LA CHAMPAGNE ET LA PAROISSE  
DE SORAL-LACONNEX**

ont l'immense tristesse de vous faire part du décès de

**Monsieur Jean-François CHEVALIER**

*membre du conseil de l'Unité pastorale depuis de nombreuses années*

Jean-François était très attentif aux besoins de nos communautés, il a mis ses compétences précieuses au service de tous. Son amitié, son amabilité et sa discrétion ont marqué la vie de notre Unité Pastorale.

A toute sa famille, nous exprimons nos chaleureuses pensées et notre amitié.